

MEMOIRE

présenté au Gouvernement de la Province de Québec, par les Commissaires d'Ecoles Catholiques Romains de Montréal, au sujet de l'Enquête tenue par la Commission Royale sur l'administration des dits Commissaires Catholiques.

LE RAPPORT de la Commission Royale sur l'Enquête tenue à Montréal l'an passé, résume en un très petit espace, on pourrait presque dire en quelques lignes, le résultat d'une enquête qui fut extrêmement longue.

La presse qui qualifiait l'enquête d'interminable, serait très injuste de faire le même reproche au Rapport.

Du reste cette brièveté n'aurait rien que de louable, s'il n'en résultait, à plus d'un point de vue une injustice manifeste pour la Commission d'Ecoles Catholiques qui a été la plus attaquée avant et pendant l'enquête.

Ainsi le Rapport censure généralement tous les Commissaires sans excepter en aucune manière ou faire la moindre réserve, pour ceux d'entre eux qui n'ont pu en aucune façon prendre part aux actes que la Commission Royale trouve blamables.

Mgr. Lorrain, Mr. le Grand Vicaire Maréchal, Messieurs Jacques Grenier, L. O. Hétu, et al, n'ont pris aucune part à la construction des écoles.